

KULTURKREIS DAS ZENTRUM RADSTADT

28. Paul Hofhaimer Tage
Festival für Alte Musik & Neue Töne
25. Mai – 1. Juni 2014

Radstadt, am 12. November 2013

EINLADUNG

Georg Friedrich Händel (1685 – 1759)
DAS ALEXANDERFEST oder DIE MACHT DER MUSIK
Weltliches Oratorium für Soli, Chor und Orchester
nach der Cäcilienode von John Dryden

Bereits 2003 wurde das ALEXANDERFEST mit großem Erfolg vom Hofhaimer-Projektchor aufgeführt. Wir freuen uns dieses wunderschöne Werk wieder in unser Programm aufnehmen zu können und hoffen sehr, dass ihr die Begeisterung und Freude darüber mit uns teilt.

Für die Aufführung in Radstadt konnte Bernhard Schneider bereits namhafte Musiker des L´Orfeo Barockorchesters sowie der Berliner Akademie gewinnen.

Ein Fest, das Alexander der Große nach der Eroberung Persepolis gibt, ist Anlass die Macht der Musik darzustellen. Die antike Überlieferung erzählt, dass es dem Sänger Timotheus gelingt bei diesem Fest mit seinem Singen die Gäste zu Stolz und Freude, Mitleid und Liebe, Wut und Rache zu bewegen. Diese Gabe, so heißt es, war ein Geschenk des Himmels, verliehen von Cäcilia. Sie führt die Menschen über sich hinaus zur heiligen Tonkunst, die sie aus himmlischen Bereichen auf die Erde niederholt. Die Vertonung Händels gehört zu den beliebtesten, immer wieder aufgeführten Werken. Er selbst bezeichnete die Komposition als einen Markstein.

Probentermine (alle im Zeughaus)

Sonntag, 6.4.2014 18:00 - 21:00 Uhr

Sonntag, 27.4.2014 18:00 - 21:00 Uhr

Sonntag, 4.5.2014 18:00 - 21:00 Uhr

Samstag, 10. 5.2014 Probenstag

9:00 - 17:00 Uhr

Sonntag, 18.5.2014 18:00 - 21:00 Uhr

Sonntag, 25.5.2014 18:00 - 21:00 Uhr

Samstag, 31.5.2014 15:00 Uhr Generalprobe

Sonntag, 1.6.2014 16:00 Uhr Hauptprobe / 19:00 Uhr Konzert

Wir hoffen auf euer /Ihr Interesse und freuen uns auf eure / Ihre Anmeldungen.
Tel.: 06452/7150, E-Mail: elisabeth.schneider@daszentrum.at

Mit herzlichen Grüßen
Elisabeth Schneider / Bernhard Schneider